



LEÑAZO. Las calles de Serra abarrotadas. Abajo, el delegado del Gobierno toma la palabra al comienzo de la fiesta.

EL CAMP DEL TÚRIA

Serra festeja la cereza

La localidad reparte más de dos mil kilos de fruta a miles de ciudadanos y políticos que acudieron a la cita

J. Y. P. Valdeola Miles de personas se acercaron ayer hasta Serra para disfrutar de la IV Fira de la Serra Calderona y la XXXVIII edición del Día de la Círcula. La cita sirve para disfrutar de infinidad de puestos donde comprar productos artesanales, o degustar embutidos, fiambres y dulces, de la zona. A la feria también acuden municipios, sobre todo de la Serra Calderona, para informar sobre su oferta turística o gastronómica.

La gente se agolpaba en la calle Sant Josep frente al puesto del reparto. Algunos asistentes increpaban a otros para que se respetase la cola que desaparecía entre el gran gentío. Bajo un sol veraniego todo el mundo fue desfilando para recoger su ración de 150 gramos de fruta, de la que este año se han repartido entre 2.000 y 2.200 kilos. En el centro del mercado, la banda de Serra amenizaba desde el escenario el paso entre los puestos.

Salvador Ferrandis que acudía por segunda vez a esta fiesta explica que lo que más le gustaba era

«la artesanía y las degustaciones», e indicaba que «por supuesto» volverá a Serra el año que viene. Antonia Gómez que acudía por primera vez desde Mislata con su marido Salvador Pérez, comentaba que lo que más le gustaba «es el ambiente». Por su parte Salvador destacaba frente al puesto de Olocau donde se repartía sobrasada con pan que lo que más le gustaba era «conocer pueblos a través de la información que dan en los puestos. Muchas cosas interesantes las desconocemos. ¿Quién me iba a decir

■ **Alcaldes de la comarca de todos los partidos coinciden con Peralta en la feria**

■ **La gente forma grandes colas para recibir su ración de 150 gramos**

que en Olocau hacen una sobrasada tan buena?», exclamaba.

Amparo Navarro, que vendía en el puesto de la Confraria Mare de Déu del Angels, indicaba que «se vende muy bien. Se nos han acabado la empanada de tomates». Al otro lado se encontraba Ana Palerm, vecina de Serra que señala que «como Serra no hay nada». «Esta fiesta da mucha alegría», y comentaba que había comprado velas, coginitos de almendra y empanada de cebolla. Cerca, la agrupación de jubilados de la población vendía rollos caseros. Maruja, una de las comerciantes decía que «hemos tenido que hacer más rollos. La gente está respondiendo».

Calle abajo, Rosa Verché y Víctor Pérez acudían a por su paquete de cerezas. Prestiamente había pasado por el puesto de la agrupación de jubilados para comprar unos dulces. «Lo que más me gusta es el ambiente. Hemos venido a almorzar y dar una vuelta», decía Rosa que venía de Rubielvo. A su lado, Víctor explicaba que «conocemos la fiesta por los padres de



REPARTO. Una mujer recoge su paquete de cerezas adornado con romero...



PUESTOS. En el mercado se puede curiosear y adquirir muchos productos.



PROMOCIÓN. El puesto de información de Gilet atendido por Josep Catalina.

DATOS



Una tradición de mucho peso En la última edición del Día de la Círcula celebrada en Serra se han repartido entre 2.000 y 2.200 kilos de esta fruta tradicional de la localidad. En la presente campaña debido a las cuantiosas lluvias se han llegado a recolectar entre 3.500 y 4.000 kilos de cereza, de los que la mayor parte han sido destinados al reparto para el público asistente, que se realizó en la calle Sant Josep. El cultivo y la recolección de la cereza sigue siendo una tradición mantida gracias a una decena de familias que tienen sus plantaciones en plena Serra Calderona.

Rosa con quienes hemos venido, que son de aquí, y lo que más me gusta también es el ambiente que hay».

José Herrero que acudía con su familia desde Massanosa por primera vez a la fiesta de Serra comentaba que «es muy bonito, aunque está un poco aglomorado». «Las cerezas están buenas», indicaba M. Lagros, de Pinedo, que iba por primera vez a este acontecimiento destacaba por su parte «la originalidad de las calles de Serra».

Tampoco quiso perderse la cita el recién estrenado Delegado del Gobierno, Ricardo Peralta, para quien «la Calderona es una fuente de riqueza difícil de igualar». Peralta estuvo muy bien acompañado. No quisieron perderse el Día de la Círcula, —con Javier Arnal, alcalde de Serra como perfecto anfitrión— el rector de la Universidad de Valencia, Francisco Tomás, el alcalde de Ribarroja, Francisco Tarazona, el de l'Eliana, Josep Maria Angel, y el regidor de Gilet, Josep Catalunya, que no paró de repartir a diestro y siniestro bolsitas promocionales de su pueblo natal.